

IWO

Tawa Anak-Anak Muara Warnai Komsos Marinir HABEMA di Dekai

Jurnal Agung - PAPUA.IWO.OR.ID

Jan 16, 2025 - 00:47



YAHUKIMO- Senyum ceria dan tawa anak-anak Kampung Muara, Distrik Dekai,

menjadi saksi nyata hangatnya Komunikasi Sosial (Komsos) yang dilakukan Satgas Yonif 6 Marinir, Rabu (15/1/2025). Dalam misi menjaga perbatasan RI-PNG di Kabupaten Yahukimo, Papua Pegunungan, Pos Bravo di bawah komando Letda Mar Alter menyisipkan momen berharga ini dalam patroli pengamanan wilayah.

Komsos Sebagai Jembatan Hati

Mengacu pada arahan Komandan Satgas Yonif 6 Marinir, Letkol Mar Rismanto Manurung, prajurit TNI didorong untuk senantiasa memperhatikan kebutuhan dasar masyarakat sekitar pos, termasuk menjalin hubungan baik melalui interaksi langsung. Saat melintasi Kampung Muara, tim patroli menyempatkan diri berkomunikasi dengan anak-anak dan warga setempat, menciptakan suasana penuh keakraban.

Di sela-sela patroli yang tetap mengutamakan kewaspadaan, para prajurit terlibat dalam dialog ringan namun bermakna. Para pendamping anak-anak Muara melaporkan bahwa situasi keamanan di wilayah tersebut masih kondusif. Kehadiran TNI tak hanya membawa rasa aman, tetapi juga kebahagiaan bagi warga. Salah seorang anak, Simon Tabuni, dengan polos namun tulus berkata, *“Terima kasih Komandan Marinir. Tuhan memberkati.”*

Kehangatan yang Mendukung Pembangunan

Panglima HABEMA, Mayjen TNI Lucky Avianto, turut memberikan apresiasi atas inisiatif prajurit Yonif 6 Marinir dalam melaksanakan Komsos. “Ini adalah bukti nyata dedikasi TNI dalam menjalin Komunikasi Sosial inklusif dengan semua pihak di daerah tugas. Hal ini penting untuk mendukung percepatan pembangunan di Papua,” ungkapnya.

Kegiatan ini tidak hanya mempererat hubungan antara TNI dan masyarakat, tetapi juga menegaskan komitmen TNI untuk hadir sebagai bagian dari solusi dan harapan di tengah masyarakat Papua.

Semangat Bersama Menuju Papua yang Lebih Baik

Melalui langkah-langkah kecil namun bermakna seperti ini, Satgas Yonif 6 Marinir menunjukkan bahwa tugas menjaga keamanan tidak hanya tentang senjata dan patroli, tetapi juga tentang menyentuh hati dan membangun kepercayaan. Kehadiran mereka di Kampung Muara adalah bukti bahwa TNI selalu ada untuk rakyat, dengan semangat tulus demi kemajuan dan kedamaian di tanah Papua.

Autentikasi:

Dansatgas Media HABEMA, Kolonel Arh Yogi Nugroho